

Critican expertos falta de transparencia de los diputados

Califican de perverso bonos en la Asamblea

Llamam a bloquear alianzas que buscan mantener excesos y privilegios

LORENA MORALES

Expertos en materia de transparencia consideraron que con la composición de la Séptima Legislatura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) se debería terminar con los abusos legislativos, como los bonos.

Los especialistas también llamaron a evitar hacer alianzas con la Oposición para mantener los privilegios y excesos de los anteriores diputados.

“Es de llamar la atención que por primera vez en la Asamblea no tiene la mayoría el partido del gobierno, resulta que la Oposición se alía con el

partido en el gobierno para poder sacar mayor provecho.

“Aquí me resulta una alianza súper perversa”, consideró Maricarmen Nava, politóloga del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

Lo anterior fue manifestado luego de que REFORMA diera a conocer que cada uno de los 66 diputados locales recibirá 196 mil pesos mensuales de octubre a diciembre, más una gratificación especial de fin de año por la misma cantidad.

“Esperamos ver una Oposición que ayude a que la gestión pública sea mucho mejor, sea más transparente, más eficiente, estamos viendo todo lo contrario en la Asamblea”, apuntó Nava.

Khemvirg Puente, investigador de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, opinó que existe un

problema en el diseño del gasto del poder legislativo.

“Una gran parte de los recursos de la Asamblea Legislativa se ejercen a través de los grupos parlamentarios que han normalizado el ejercer estos recursos en total opacidad y sin rendirle cuentas a nadie”, destacó Puente.

A pesar de que la normatividad exige la entrega de informes del gasto, los legisladores lo justifican en conjunto por grupo parlamentario, lo que imposibilita escudriñar cada peso ejercido, agregó Puente.

“Es una práctica que promueve el despido de recursos, la irresponsabilidad presupuestaria y a su vez representa un riesgo en materia de corrupción.

“No quiero decir que los recursos se los estén llevando a sus bolsillo, lo que quiero decir

Maricarmen Nava politóloga del ITAM

El problema no sólo está en la forma de asignar las erogaciones para gestión, sino que no tengan la obligación de comprobar en qué utilizan el dinero, porque no comprueban nada.”

Khemvirg Puente investigador de la UNAM

Deben informar cómo gastan los recursos, no es un tema de eliminarlos, sino que deben decir cómo y en qué gastan.”

es que no sabemos a dónde se van esos recursos”, precisó el investigador.

Nava señaló además que de 2011 a 2015, el presupuesto de la ALDF ha crecido en 36 por ciento y la inflación en ese periodo fue de 15.7 por ciento.

“Estamos casi 20 puntos arriba, que adicionalmente ha

tenido este órgano legislativo en 4 años, más allá de la inflación, me parece que esto ya no puede continuar así”, opinó la politóloga.

Ambos especialistas recomendaron transparentar el ejercicio e invertir los recursos en acciones en beneficio de los ciudadanos.

Llega abogado a su casa

Desde hace una semana, el GDF lleva asesoría y servicios legales al hogar.

4,300

viviendas se han visitado.

3,184

solicitudes de atención se han levantado.

450

brigadistas son parte de El Abogado en Tu Casa.

192

solicitudes de actas se han hecho en GAM.

- También se ofrece servicio en audiencias públicas itinerantes los viernes, asesoría permanente las 24 horas en Locatel y en redes sociales de la Consejería Jurídica y de Servicios Legales del Distrito Federal (Cejur).
- La Cejur está firmando convenios para sumar a estudiantes de Derecho.

Habilita IEDF más módulos para la Consulta Ciudadana

REFORMA / STAFF

A fin de incentivar la participación ciudadana en la Consulta sobre Presupuesto Participativo, el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) aprobó la instalación adicional de Módulos de Opinión.

Con estos suman 133 lugares desde los cuales los vecinos podrán definir el proyecto de mejora para su colonia o pueblo originario los próximos 3 y 4 de noviembre.

Asimismo, el IEDF determinó la ubicación y horario de servicio de los 93 Módulos de Opinión adicionales a los 40 que se instalarán, uno por cada Dirección Distrital.

A través de la dirección

electrónica <http://portal.iedf.org.mx/mgpc2013-r/umrmo/index.html> es posible ubicar el módulo más cercano, así como realizar la búsqueda por sección electoral y colonia.

También se puede consultar la totalidad de los 133 sitios dispuestos por la autoridad electoral para emitir opinión a través del Sistema Electrónico por Internet.

Conforme a lo acordado por la Comisión de Participación Ciudadana del IEDF, los módulos se localizarán en las sedes de las 40 direcciones distritales del Instituto, así como en 93 estaciones del Metro, plazas públicas, centros culturales, bibliotecas, kioscos, mercados y deportivos, entre otros.

Opinan sobre nuevo Rector

La Junta de Gobierno concluyó las entrevistas.

66,000

han opinado sobre la elección en Rectoría.

10

candidatos buscan el Rectorado.

- La Junta siguió recibiendo opiniones hasta ayer.
- A partir de ahora, la Junta de Gobierno de la UNAM iniciará la fase de deliberación para nombrar a la persona que ocupará el cargo de Rector durante el periodo 2015-2019.



El ambulante se concentra en la esquina de Puente de Alvarado y Avenida Insurgentes.

Opaca Tabacalera zona turística

ALBERTO ACOSTA

A unos pasos de Paseo de la Reforma, entre Insurgentes y Bucareli, el entorno urbano y social de la colonia Tabacalera contrasta con el esplendor de la emblemática avenida.

Basura, franeleros, ambulante, inseguridad, prostitución e indigencia conforman el panorama general de la colonia, comprobó REFORMA en recorridos diurnos y nocturnos.

Los puestos de comercio informal comienzan a instalarse desde antes de las 10:00 horas y se retiran hasta después de las 21:00 horas; la mayoría ocupa las aceras de Ponciano Arriaga —del lado poniente—, Puente de Alvarado— del lado sur—, y una parte de Insurgentes, entre Puente de Alvarado y Edison.

En esos tres puntos, se contaron más de 200 puestos callejeros.

La prostitución también es ejercida de día y noche.

Desde antes de las 11:00 horas, las sexoservidoras son visibles principalmente sobre Puente de Alvarado, entre Ponciano Arriaga y Ramos Arizpe. Ya entrada la noche, la prostitución —de hombres y mujeres— se extiende a Ponciano Arriaga, Edison y José de Emparan.

“Poco a poco se ha ido ampliando el sexoservicio en la zona, tanto en los horarios, como en las calles”, expresó Josefina, quien vive en Ramos Arizpe.

José Arellano, vecino e investigador de la Tabacalera, compartió que desde sus orígenes la colonia ha padecido el rezago y la falta de interés de las autoridades para mejorar su infraestructura.

“Han existido varios proyectos importantes, pero ninguno se ha concretado.

“A la fecha las autoridades no tienen interés en mejorar-

Ahogada en problemas

Pese a su ubicación y valor histórico, la colonia sufre delincuencia, prostitución, indigencia, ambulante, entre otros.



DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC



Hay poca vigilancia, REFORMA observó sólo a un par de policías haciendo rondines a pie sobre las calles Ponciano Arriaga.

la, pese a su conexión con el principal corredor comercial y empresarial de la Ciudad (Reforma)”, dijo.

Los franeleros operan principalmente en José de Emparan, Edison, Ramos Arizpe, Alcázar

y La Fragua.

Ya entrada la noche, la poca iluminación se convierte en el mejor aliado para el sexoservicio y para que vecinos y transeúntes tiren basura en la vía pública.

¡A empujar!

BENITO JUÁREZ.

Una camioneta de mudanzas se descompuso en los carriles centrales del Viaducto Miguel Alemán, por lo que, ante las miradas y claxonazos de conductores desesperados, sus tripulantes se bajaron a empujar el vehículo desde el bajo-puente ubicado a la altura de Avenida Cuauhtémoc.



Miguel Fuentes



La Familia



Se une a la profunda pena que embarga a la familia

Cordero Real

Por la irreparable pérdida del niño:

Jerónimo

Descanse en paz.